

Buch Präsentation & Mittagessen: Andrew James Paterson
Freitag 25. November, 12.30 - 14.00 Uhr
Wir bitten um Anmeldung unter office@salzburger-kunstverein.at .
Jeder ist willkommen!

Andrew James Paterson (Toronto, 1952) produziert seit fast vierzig Jahren Videos, Musik und Performances. Die aktive Auseinandersetzung mit diesen drei Medien verbindet der Künstler durch einen einzigen, einsamen Akt: dem Schreiben.

Die Publikation Collection/Correction, herausgegeben vom Kurator Jacob Korczynski, gibt zum ersten Mal einen Überblick über Patersons Schriften. Korczynski und Paterson kommen nach einer Präsentation im Kunstverein Toronto und im Kunstverein Amsterdam nun auch nach Salzburg, um die Videos des Künstlers und diese neue Publikation zu präsentieren.

Nach der Präsentation wird es ein gemeinsames Mittagessen geben. Die Plätze sind begrenzt, bitte melden Sie sich unter folgender Adresse an: office@salzburger-kunstverein.at

Mit freundlicher Unterstützung des Canada Council for the Arts.

Book Presentation & Lunch: Andrew James Paterson
Friday 25 November, 12:30 - 14:00
Free Entry and Everyone Welcome
Registration necessary

Andrew James Paterson (Toronto, 1952) has been producing videos, music and performances for almost forty years. However, his active engagement with all three media is united by a single and often solitary act: writing. Collection/Correction is a publication edited by independent curator Jacob Korczynski that surveys Paterson's writings for the first time.
Korczynski and Paterson come to Salzburg as part of a tour from the Kunstverein Toronto and Kunstverein Amsterdam, to present the artist's videos and new publication of his writings.

This event is followed by a lunch. Places are limited, so please RSVP asap at

office@salzburger-kunstverein.at

Supported by the Canada Council for the Arts.
About the Venue
[Salzburger Kunstverein](#)

Art Gallery · 2,213 Likes



**SALZBURGER
KUNSTVEREIN**

•